

1993年第10卷1—6期总目次

张鹤儒、嵇汝运题词

《现代应用药 学》第四届编辑委员会 10—3

· 实验研究 ·

蜂花粉中抗细胞毒和免疫增强成分的分离及

生物活性测定……………伏伟华等10—1

山莨菪碱对红细胞膜流动性和膜内源荧光的

影响……………杨国栋等10—1

利福平对小鼠同种异体半心移植存活时间的

影响……………汤少明等10—1

鲛鱼肝油对动物非特异性免疫功能的影响

……………胡巧玲等10—1

果胶对高脂模型家兔的降脂作用……………姚雪艳等10—1

凝固酶试验测定金葡素注射液的活性

……………方家驹等10—1

HPLC法测定人尿中苯妥因及其代谢产物4'

一羟基苯妥因……………阮邹荣等10—1

国产卡铂化学结构的确证研究……………金宜纫等10—2

双氯灭痛滴眼液对家兔实验性眼炎的治疗作

用……………杨 彬等10—2

茯苓中三萜系化学成分的研究……………王利亚等10—2

细菌内毒素检查法检查转移因子注射液半成

品中的热原……………周 伟等10—2

胰岛素乳剂鼻腔给药对大鼠血糖的影响

……………赵德志等10—2

6-Fu/PLGA微球的制备

……………沈正荣 朱家蕙 张伟军 马 臻10—3

奎尼丁对心律失常家兔脂质过氧化物含量的

影响……………景有伶 郑俊国 杨 秋

陈春林 石 磊 傅定一10—3

氟苯咪唑的致突变性试验……………张 辉10—3

磺胺嘧啶混悬剂处方的实验筛选及稳定性研

究……………胡容峰10—3

4-氨基-3-(α -呋喃)-5-巯基-1, 2, 4-三

唑的SCHIFF氏碱、铜(Ⅱ)配合物的杀菌、

抑酶活性……………刘培漫

李 忠 李迎春 侯 宁 徐丽君10—4

石菖蒲的促进小鼠学习记忆和提高耐缺氧力

作用……………周大兴 李昌煜 张文龙 林乾良10—4

乳酸环丙沙星注射液稳定性研究

……………周 勤 胡昌良 袁锡炳

谢 浩 朱素伟 丁洪亮10—4

嘧啶酮类化合物的诱导干扰素作用

……………刘新泳 伊 琳10—5

EDTA- Na_2 对胰岛素经眼吸收的作用

……………王幼珍 王 峰

吕 敏 李 颖 王京媛10—5

新肿瘤光化学诊治剂(PsD-007)的化学组成

的研究……………陈文晖 许德余 殷祥生10—5

硼氢化钾作还原剂降低高度不饱和脂肪酸乙

酯中的过氧化值……………陈东红 李桂玲10—5

氧氟沙星胶囊剂人体生物利用度试验

……………刘学丽 朱延勤 严汉英

李明亚 沈国胜 沈建平 张银娣10—5

天蓝链霉菌2809原生质体的制备和再生

……………王鲁燕 崔基凤 王文倩 顾觉奋10—5

药物肠肝循环动力学分析程序(PAPEHC)*

……………沈佳庆 周怀梧 景荣荣10—5

高效液相色谱法测定环胞素A血药浓度

……………余细男 林曙光10—5

淋巴液治疗烫伤的实验研究

……………施永潮 何忠平

朱利敏 方远书10—6

布洛芬对创伤大鼠免疫调节作用的研究

……………丁显仲 张寿熙

潘永成 李 桦 熊叔陶10—6

盐酸异丙肾上腺素的颊粘膜渗透

……………陈文诚 胡富强 徐建荣10—6

人工合成牛黄一种新的处方设计

……………张启明 袁惠南 严克东10—6

· 中药与天然药 ·

高分辨气相色谱法测定六味地黄丸中丹皮酚

的含量……………殷 霞等10—1

西天目山药用植物资源研究……盛束军等10—1
提取方法对大黄中总蒽醌含量的影响
……蒋孟良等10—1
厚朴花与混淆品深山含笑花的鉴别
……杨志芬等10—1
蛇床子及其伪品——芹菜子的鉴别
……朱锦华等10—1
中耕、施肥和灌水三要素的不同组合对乌拉
尔甘草质量的影响……李 强等10—2
大黄中蒽醌衍生物的薄层色谱—胶束荧光法
测定……汪宝琪等10—2
蝉花的本草学考证……李冰岚10—2
芍药上清片中几种有效成分的层析鉴别
……史清文等10—2
半夏人工栽培块茎药剂处理作用的研究
……赵训焕等10—2
南山楂与山楂通用之我见……胡松梅10—3
沉香的质量分析与处理……杨锦鑫 孙根芳10—3
蛱蝶虫的生药学鉴定……吕献康10—4
灵芝、人参中锗的原子吸收测定研究
……郑亚津 顾 萱 何遂庆 王丽华10—4
甘肃产玫瑰花的理化鉴定
……胡小姜 潘新芬 孙红祥10—4
竹沥中微量元素的研究……乔章星 张建平10—4
蜂产品在药剂上的应用……黄志和10—4
超声提取—HPLC法测定丹参中丹参酮Ⅰ_A
含量的研究……胡绍茵10—4
一种伪制密陀僧的鉴别……杨锦鑫10—4
白蚁对S180荷瘤小鼠抑瘤活性及其免疫调
节作用的研究……陈长合10—5
海州香薷挥发油成分的分析
……胡珊梅 范崔生10—5
复方板蓝根冲剂中靛蓝、靛玉红的含量测定
……许家鸾 王京霞10—5
山茱萸与混淆品山里红的鉴别……金素英10—5
合欢皮与核桃楸皮的鉴别……尹红华10—5
中草药注射液对青霉素体外抑菌作用的影响
……李建凯 徐大千 赵莉莉10—5
聚类分析在浙江省绞股蓝分类中的应用
……孙红祥 薛祥骥 连秋荣10—6
何首乌与其伪品芭蕉块根的鉴别
……张继庆 万元兰10—6

延胡索总生物碱提取与分析方法比较
……陈 平 邢振荣10—6
蜂蜜的质量考察……高劲松 方静芝 田庆华10—6
• 药物化学 •
水杨酸咪唑的合成
……刘秀杰 王松青 沈建民10—4
• 综 述 •
药物等理化因素对人精子染色体的影响
……伏晓敏等10—2
药物手性、药理作用与新药开发
……华维一 许国友
浅谈钙拮抗剂辅助治疗癫痫的疗效
……俞 琦 俞良雄10—3
有机硅取代的生物活性化合物的研究
……尤启冬 汪啸洋10—5
手性色谱学与手性药物分析……曾 苏10—5
• 综合报道 •
降血脂药HMG-CoA还原酶抑制剂……张 燕10—6
酒精在临床上的一些新用途
……霍 玉 于志超10—6
硝苯地平的临床应用近展……周建国10—6
• 工业药学 •
萘普生的碘催化重排合成法……朱立苇等10—1
磺胺甲噁唑缩合工艺改进……焦小俐等10—1
两种新辅料在片剂生产中的应用……林东武等10—2
驱虫药阿苯达唑精制方法与质量
……杨金芳 俞炜敏 倪旭辉10—3
运用正交实验设计进行葡萄糖酸锌片处方筛
选……程新萍 蓝和楼 张青海 孙朝阳10—4
国内外链霉素生产的现状……高正华10—4
3-氨基-5-甲基异噁唑中回收氯仿工艺的改
进……焦小俐 徐培明10—4
亚甲基二膦酸制备的工艺改进……严伟民10—5
氢化泼尼松生产过程中氨基脲缩合物的合成
……金敬德10—5
抗生素产生菌摇瓶发酵与生产缸发酵水平差
异的方法……张丽华 陈代杰10—6
盐酸雷尼替丁胶囊生产工艺改进
……楼晓峰 刘 星 任 燕10—6
• 医院药学 •
42例癫痫患者多种药物的血药浓度监测
……邵志高等10—1

- 复方维甲酸乳膏的制备及应用……汤 啸10—1
- 头孢美唑与硫酸氢钠、甘露醇、硫酸镁注射液配伍的实验探讨……周延安等10—1
- 医院制剂成本核算及管理软件的设计与应用
……李荣陵等10—1
- HPLC法测定血清中卡马西平的浓度
……姜丽丽等10—1
- 凝乳法测胃蛋白酶合剂活力的评价
……井春梅等10—2
- 紫外分光光度法测定氧氟沙星滴眼液的含量
……黄 波等10—2
- 氟尿嘧啶、肌苷、维生素B₆与葡萄糖注射液配伍的稳定性……韩保民等10—2
- 薄层扫描法测定生血素口服液中黄芪甲甙的含量
……周本宏等10—2
- 复方利福平滴眼液处方工艺的改进…金大源10—2
- 胆结石溶解剂的制备
……徐国华 袁令悻 葛柏浩 黄裕光10—3
- ICU内细菌耐药性的变异和抗菌药的合理应用……虞惠康 李国雄 赵建萍 王瑞华10—3
- 复方卡托普利治疗老年人高血压57例临床观察……张圣华 瞿 琦 陈忠伟10—3
- 输液的临床污染及其对策…姚连初 姚云昌10—3
- “三阶梯”法药物治疗癌症疼痛58例临床观察
……姚安娜 蔡菊芬 马森麟 卢国文10—4
- 导数光谱法测定复方盐酸丁卡因滴眼液的含量
……石力夫 董建萍 张德利10—4
- 滤纸对葡萄糖注射液 pH影响
……杨志昌 江冬梅 陈建忠10—4
- 基质对甲硝唑透皮速率影响
……周静薇 梁文权10—4
- 紫外分光光度法测定醋酸磺胺米隆制剂的含量
……刘 莲 张光华10—4
- 折光法测定苯酚溶液的浓度……邹晓华10—4
- 黄体酮试用于64例腹部绞痛病人分析
……胡灵群 周 颖10—4
- 盐酸利多卡因胶浆的尿道表面麻醉临床验证
……傅 导 吴月英10—4
- 复方尿素油脂的制备……张 耕 李 军10—4
- 溃疡散的制备及临床应用…吴玉林 沈 郁10—4
- 氟氮平致粒细胞缺乏 9例
……吴丽兰 寿霞芳 方柄木10—4
- 蝮蛇抗栓酶的临床应用……臧国礼 叶向军10—4
- 肾功能不全时氨基糖甙类药物剂量调整的 DREM 系算式的分析……江淦达10—4
- 吸收度线性组合分光光度法测定复方氯霉素醇溶液的含量……张丽华 张春泉10—5
- 紫外分光光度法测定环丙沙星滴耳液的含量
……章力行 宋继芬10—5
- 康宁克通A治疗支气管哮喘及喘息型慢支的疗效观察……钱 敏 曹静康 毛丽华10—5
- 旋光法测定硫酸庆大霉素滴眼液含量
……麦国荣10—5
- 生肌拔毒膏制备及应用……许秀梅 毕 菁 代公社 李婵华 杨 铁 刘汝成10—5
- 庆大霉素诱发 4 例急性肾功能衰竭讨论
……张勇良 沈云骊10—5
- 医院处方抗生素应用的分析……高慧生10—5
- 药师参加临床药物中毒 1 例抢救体会
……郑苏芹10—5
- 复方足舌草脂涂剂治疗尖锐湿疣疗效观察
……王定良 蔡祖良 励乾水10—5
- 高浓度葡萄糖注射液细菌内毒素的测定
……张卫星 张 岩 高 燕10—6
- 一阶导数光谱法测定环胞甘滴眼液的含量
……范晓萍 戴其昌10—6
- 葡萄糖注射液中5-HMF 量变规律的探讨
……耿东升 胡钢银 雷 卫10—6
- pH 指示剂吸收度比值法测定醋酸钠平衡液中醋酸钠含量……范晓萍 戴其昌10—6
- 新斯的明治疗术后胃无力症63例疗效观察
……徐协新 丁宗渔 姜又才10—6
- 吡硫尊净搽剂的研究及疗效观察
……顾纪龙 张 炯10—6
- 西米替丁、止血敏与庆大霉素在输液中的配伍考察……姚金泉 沈晓红10—6
- 标准曲线法测定利凡诺溶液的含量…叶子英10—6
- 复方环丙氟哌酸复合膜的研制
……陈安兰 张素红 吴晴斋10—6
- 甘露醇注射液的三种含量测定法的单因素方差分析……胡祥珍10—6
- 一些进口药品的组方分析
……周德和 钟安生 马慧芬10—6

· 药品检验 ·

皮肤渗透液中石杉碱一甲含量的 HPLC 法
测定……………周蓉蓉等10—1

迭代计算法在硼酸含量测定中的应用
……………周明达等10—1

三两半药酒的薄层色谱鉴别……………马 新10—1

中国药典有效数字等问题的讨论……………倪慕慈10—2

一阶导数法测定三氮唑核苷含片的含量
……………齐美玲等10—2

“双喜牌”救心丹鉴别……………郑 纯等10—2

旋光法测定交沙霉素片含量的探讨
……………王 锦等10—2

对中国药典“乙醇”中杂醇油等检查方法的讨
论……………金耀楚10—2

桑寄生、四川寄生、红花寄生中槲皮素的含量
测定…孙日强 隋长惠 许春泉 王玉洁10—3

二阶导数光谱法测定苯扎溴铵制剂的含量
……………曾茂法 傅利道10—3

谈中药性状检验的重要性…胡梅素 刘雪华10—3

倍增差示分光光度法测定复方甲硝唑溶液含
量……………汤强华 陈仲英 徐仙娥10—3

紫外分光光度法测定盐酸苯乙双胍片的含量
……………王夏炎 袁汉幸10—3

紫外分光光度法和高效液相色谱法测定吡啶
酮缓释片的溶出度……………袁锡炳 郭建芝
丁洪亮 曹德善 赵勃 张根源 朱国峰10—4

程序升温气相色谱法鉴别安宫牛黄丸中麝香
与冰片……………陈 坚10—4

高效液相色谱法测定舒林酸片中舒林酸含量
……………刘 放 毛丽珍 黄卫平10—4

紫外分光光度法测定西咪替丁片含量
……………王佩兰 舒维璞10—4

头孢羟氨苄及其制剂的改进磷钼酸分光光度
法测定……………张万年 王琼芬 梅宏辉10—4

三阶导数光谱法测定呋麻滴鼻剂的含量
……………柴国庆10—4

速效伤风胶囊中人工牛黄鉴别方法的改进
……………杨冬春 袁立干10—4

硝酸汞电极电位法测定青霉素钾含量
……………马赛骏 施友玲10—4

偏最小二乘紫外分光光度法同时测定克感敏
片中三种成分的含量

……………周国华 章杰兵 古卓良 李 亮10—5

反相高效液相色谱法测定盐酸四环素及其杂
质 4—差向四环素……………黄宗玉 洪利娅10—5

人造补血药中钾盐检查法的改进
……………孙 林 何渝生10—5

头孢环己烯胺效价测定检定菌的选择
……………汪素岩 张琪霞10—5

联立方程组的新解法用于复方磺胺甲噁唑片
二组分的测定……………崔益根10—5

复方硼砂溶液中苯酚的鉴别反应……………华开源10—5

月桂氮革酮鉴别方法的修改……………刘书斌10—5

空心胶囊 SO_2 含量测定方法的比较…朱瑞英10—6

比色法测定盐酸环丙沙星的含量
……………唐湘红 徐浩嘉 屠婕红10—6

药品卫生检验中影响实验结果因素的探讨
……………章展煌10—6

· 儿童用药 ·

几种治疗小儿反复呼吸道感染的最新药物介
绍……………叶美娣10—2

儿童用药剂量计算的改进……………王承颂10—3

婴幼儿使用头孢噻肟临床52例疗效观察
……………盛炳义10—4

病毒唑治疗幼儿流行性腮腺炎并发脑炎 1 例
……………徐友苏10—4

家庭用药不当对儿童的危害……………王学田10—5

· 安全用药 ·

小鼠静脉注射氨茶碱速度与死亡率的关系
……………岑士平10—1

输注羟乙基淀粉代血浆致严重过敏反应 2 例
……………靳福恩等10—1

鱼肝油酸钠注射液致脑病 1 例……………陆晓和等10—1

氯丙嗪致肠系膜出血 1 例……………曾召祥等10—1

麻疹活疫苗引起过敏性休克致死 1 例
……………宁中军10—1

r 一月见草 E 胶丸引起荨麻疹型药疹 1 例
……………曹国建10—1

头孢拉啶引起溶血性贫血 1 例……………金志良10—1

糜蛋白酶致过敏性休克 1 例……………陈 伟10—2

优降糖致低血糖失语 1 例……………吕志美等10—2

连续用青霉素致过敏性休克、心跳骤停 1 例
……………唐湖泉等10—2

氨苄青霉素致过敏反应 4 例……………胡 萍10—2

- 静滴氨苄青霉素停药后出现剥脱性皮炎 1 例
.....蒋 娜等10—2
- 秋水仙碱致剥脱性皮炎 1 例.....徐亚贞等10—2
- 双黄连注射液配伍氨基苄青霉素静点致过敏
性紫癜 1 例.....王而耕等10—2
- 卡托普利致“异常药敏反应”一例.....潘学仙10—2
- 乙胺嘧啶中毒致小儿多脏器功能衰竭 1 例
.....刘元江等10—2
- ATP 致全身性水肿 1 例.....卢慧勤等10—2
- 环丙沙星致精神症状 4 例.....秦南屏等10—2
- 首次小剂量氨酰心胺致严重不良反应 2 例
.....许心纯10—2
- 甘草合剂致荨麻疹型药疹 1 例.....吴剑琴等10—2
- 酚妥拉明致鼻塞 2 例.....沈锦铭10—2
- 复方新诺明致阴茎头米粒样溃疡 1 例
.....朱叙德10—2
- 强力宁诱发牙龈出血 1 例.....顾掌生等10—2
- 盐酸洁霉素致严重不良反应 2 例.....沈毛姑10—2
- 诺氟沙星致急性过敏 1 例.....路敦祥 李静华10—3
- 奥米拉唑的不良反应.....李绍平 曾 琦10—3
- 静滴氢化考的松致过敏性休克 1 例.....谭世平10—3
- 西比灵致药疹 1 例.....曹国建 郭红萍10—3
- 呋喃唑酮致荨麻疹型药疹并休克 1 例, 致固
定红斑型药疹 1 例.....魏润新 陈斯泰10—3
- 利多卡因致过敏性休克 1 例
.....刘 英 骆安奇10—3
- 洁霉素致过敏性休克 1 例.....章鸿鸣 李云生10—3
- 肌注聚肌胞致过敏性休克 1 例.....鲁清华10—3
- 硝苯吡啶致过敏反应 1 例.....叶婉如10—3
- 先锋美他醇致过敏反应 1 例.....王爱梅10—3
- 青霉素致过敏性肺炎 1 例.....曹 平10—3
- 小剂量硝苯吡啶治疗慢活肝致病情恶化 2 例
.....顾掌生10—3
- 普罗帕酮毒副反应 3 例.....宇文开 盛献祥10—3
- 静滴地塞米松致过敏性休克 1 例
.....周超平 吴丽兰10—4
- 尼莫地平片致顽固性呃逆 1 例
.....顾秀秋 陈庆针10—4
- 丁胺卡那霉素致过敏死亡 1 例
.....王建玲 缪荣华10—4
- 白霉素合氢化考的松静滴致过敏性休克 1 例
.....杨国华 张燕萍10—4
- 扑热息痛致急性荨麻疹 1 例.....李训友10—4
- 静滴 ATP 致频发室性早搏 1 例.....张若炯10—4
- 静滴低分子右旋糖酐诱发心绞痛 1 例
.....陈伟民10—4
- 先锋霉素 V 注射液致消化道出血 1 例
.....沈鹏琴10—4
- 1,6—二磷酸果糖治疗房室传导阻滞 2 例
.....骆安奇 吴杭军10—4
- 得乐冲剂致男性乳腺增生 1 例
.....阮学东 曹国建 傅世源10—4
- 静滴先锋霉素 V 致高血压 1 例.....刘新敏10—4
- 吡唑拉新致全身疼痛 1 例
.....武德珍 张振华 石桂梅 胡 静10—4
- 炎痛喜康致胃溃疡 1 例.....张希良10—4
- 碳酸氢钠注射液治疗硫酸庆大霉素毒性反应
1 例.....周水根 祝素文10—4
- 抗生素致骨髓抑制 1 例.....许培俭10—4
- 安乃近致小儿肉眼血尿 1 例.....裴淑雨10—5
- 阿米替林致急性心肌梗塞 1 例
.....高 义 王玉敏10—5
- 菌必治静脉注射致过敏反应 1 例.....夏爱军10—5
- 雷公藤多甙片致复视 1 例.....田小荪10—5
- 美欧卡霉素致腹泻 2 例.....朱登凤10—5
- 洁霉素致泛发性皮肤搔痒症 2 例
.....李绿江 孙晓兰10—5
- 小诺霉素致肺心病喘息加重 1 例.....鞠清尘10—5
- 小诺霉素致前庭神经毒性反应 1 例
.....何解生 马慧芬10—5
- 阿托品抢救急性氯丙嗪重度中毒 1 例
.....陈士伦10—5
- 青霉素 G 钠致全身水肿 1 例
.....赵丽芳 刘 珂10—6
- 青霉素皮试过敏诱发脑血栓 1 例.....秦淑琴10—5
- 复方胃必治片致面部水肿 1 例.....周时侃10—5
- 安定致呼吸停止 1 例.....黄森龙 罗德源10—5
- 卡托普利所致咳嗽的处理.....唐荣福 徐玲君10—6
- 吗丁啉致锥体外系反应 1 例
.....戴慧芬 傅其侍 严毅峰10—6
- 静滴异丙肾致尖端扭转型室速 1 例.....苏子德10—6
- 复方苯乙哌啶致呼吸抑制 1 例
.....张冬雷 吴静珠10—6
- 酮康唑致肝脏损害 1 例

.....来挺豪	刘志田10—6
红参中毒致鼻衄 1 例	
.....银海	代素德 唐知进10—6
盐酸洁霉素致粘膜溃疡 1 例	
.....姜大军	李新田10—6
卡马西平致恶性大疱性红斑 1 例	庄满利10—6
静注菌必治致急性过敏 1 例	
.....陈学锋	沈丽娟10—6
利福平致过敏性休克 1 例	
.....金燕	董立10—6
头孢唑啉钠致迟发型变态反应 2 例	解昌国10—6
• 经验交流 •	
胃镜消毒的体会	宋建侠10—3
提高输液透明度的点滴体会	
.....钱媚贞	沈烈10—3
滴眼剂染菌控制体会	丁英儿10—3
加强医院制剂质控的体会	张吕立10—4
葡萄糖注射液中间产品含量分析	车伟民10—4
非药用原辅料在医院制剂中使用的一点看法	
.....杨继明	陆文光10—4
平衡液质量不稳定的因素及克服方法	
.....邹立志	徐平和10—5
白蜂蜡保护瓶签新法	王长仙10—5
强力碘(碘伏)器械消毒液中防锈剂的选择	
.....李立平	于怀堂 俞韶杰10—5
半胱氨酸原料药中重金属的去除方法	
.....汤森	10—5
色谱数据处理机 C-R ₄ A 的抗生素测定效价	
数据处理	诸世远 傅德法10—6
输液灭菌时炸爆的防止措施	
.....王国伟	倪素贤 何友兴10—6

对没有规定效期药品使用期限的看法

.....丁金木10—6

• 书 评 •

《新编药理学》第十三版中几个问题的商榷

.....何津生10—6

对九〇版《中国药典》中药薄层色谱法系统性

问题的初探.....王仁满 严才女10—6

• 新产品介绍 •

浙江省浙南制药厂简况及产品介绍.....10—3

“倍利”胶囊.....10—4

止血护创膏——创贴灵.....10—6

• 论 坛 •

浅谈药品的生命周期.....杨广荣10—4

• 读者来信 •

对“浓血液透析液的配制及其对电解质浓度

调整和临床疗效观察”一文的几点意见

.....林中10—1

• 药苑短波 •

’93《现代应用药理学》学术研讨会在杭圆满结

束.....10—4

华东地区第十二届天然药物化学学术会议在

甬召开.....10—6

浙江省药学会第三届药剂专业委员会会员代

表大会在杭召开.....10—6

全国临床药理基地工作会议在杭召开.....10—6

• 征订消息 •

《医药时报》征订启事.....10—4

部分药学科刊物征订消息

.....(7、22、25、37、46、55、62、73)10—5

• 征稿简则 •

1993《现代应用药理学》学术研讨会征文启事 10—1

Experimental research

- Isolation and evaluation of biological active components of Bee pollen.....Fu Weihua, et al. 10—1
- Effect of Anisodamine on the fluidity of Erythrocyte Membrane and the Intrinsic Fluorescence of Ghost.....Yan Goudong, et al. 10—1
- Rifampicin Prolongs Survival Time of Allogenic Heart Grafts in Mice
.....Tang Shaoming, et al. 10—1
- Effects of Iloprost on liver oil on the non-specific immune system in animals
.....Hu Qiaoling, et al. 10—1
- Experimental Study of pectin on Hyperlipemia and Atherosclerosis in Rabbits
.....Yao Xueyan, et al. 10—1
- Determination of Fracture Healing Stimulin Injection Activity by Assay of coagulase
.....Fang Jiaju, et al. 10—1
- HPLC Method for Determination of Phenytoin and its Metabolites 4'-Hydroxyphenytoin in Human Urine.....Ruan Zhourong 10—1
- Studies on the Structure of Carboplatin Jin Yiren 10—2
- Therapeutic Effect of Diclofenac Sodium Drops for Eye on Experimental Ocular Inflammation in Rabbit..... Yang Bin, et al. 10—2
- Studies on Constituents from Solvent Extract of "Bukuryo" (I)..... Wang Liya, et al. 10—2
- Determination of Pyrolysis Product in Transfer Factor Intermediate by Bacterial Endotoxin Test
.....Zhou Wei 10—2
- Effect of Blood Sugar by Takig Insulin Emulsion Through the Nasal Cavity of the Mouse
.....Zhao Dezhi, et al. 10—2
- Preparation of Poly (DL-lactide-co-glycolide) Microspheres Containing 5-Fluorouracil
.....Shen Zhengrong, et al. 10—3
- Influence of Quinidine on Lipid Peroxide Content in Rabbits with Arrhythmia
.....Jing Youling, et al. 10—3
- Mutagenicity Test of Flubendazole.....Zhang Hui 10—3
- Studies on Stability and Orthogonal Design of Formula of Sulfadiazine Suspension
.....Hu Rongfeng 10—3
- Antimicrobial Activity of Schiff's Bases of 4-Amino-3-(α -Furan)-5-Mercapto-1, 2, 4-Triazole and Their Cu(II) Complexes Liu Peiman, et al. 10—4
- Facilitatory Effects of Acorus Rhizome on Learning and Memory in Mice
.....Zhou Daxing, et al. 10—4
- Stability of Ciprofloxacin Lactate Injection.....Zhou Qin, et al. 10—4
- Interferon Inducing Effect of Substituted Pyrimidinone Derivatives
.....Liu Xinyong, et al. 10—5
- Effect of EDTA on Insulin Absorption through Eyes..... Wang Youzheng, et al. 10—5
- Studies on Determination of the Chemical Composition of the New Tumor-Photochemodiagnostic & Photochemotherapeutic agent (PsD-007).....Chen Wenhui, et al. 10—5
- Method Studies of Reducing Peroxide Value of the Highly Unsaturated
.....Chen Donghong, et al. 10—5
- Test on the Human Bioavailability of Ofloxacin Capsules..... Liu Xueli, et al. 10—5
- Preparation and Regeneration of Protoplasts of Streptomyces Coelicolor 2809
.....Wang Luyan, et al. 10—5

Pharmacokinetical Analysis Program for Enterhepatic Circulation (PAPEHC)

.....Sheng Jiaqing, et al.	10— 5
A Modified HPLC Method for Measuring Cyclosporine A Blood Concentration	
..... Yu Xiyong, et al.	10— 5
Study of Lymph on Treating Scalds.....Shi Yongchao, et al.	10— 6
Effects of Ibuprofen on Immunologic Functions in Rats with Abdominal Trauma	
.....Ding Xianzhong, et al.	10— 6
Permeation of Isoproterenol Hydrochloride through Buccal Mucose.....Chen Wencheng, et al.	10— 6
Nature medicine	
Drtetermination of Paeonol Contained in Liu Wei Di Huang Wan By High Resolution Gas Chromatography.....Yin Xia, et al.	10— 1
Studies on the Resources of Medicinal plants in the Western Tianmu Mountain	
.....Sheng Shujun, et al.	10— 1
Studies on Effect of Different Extraction Method to Total Anthraquinone Content in Rhizoma Rhei.....Jiang Mongliang, et al.	10— 1
Identification of Flos Magnoliae Officinalis and its Adalterant, Flos Micheliae Maudiae	
.....Yang Zhifeng et al.	10— 1
Indetification of Chinese Drug Shechuangzi and Its Confused Fruits of Apii	
.....Zhu Jinhua, et al.	10— 1
Effects of Various Combinations of three Factors, Intertillage, SPread Fertilizer and Irrigation on the Quality of Glycyrrhiza Uralensis.....Li Qiang, et al.	10— 2
Determination of Anthraquinone Derlivative in Dahuang by Thin Layer Chromatography	
Micellar Enhanced Fluorimetry.....Wang Baoqi, et al.	10— 2
Investigate of Herbology for Fungus ScIerotia on Cicada.....Li binlan	
Identification of Major Components of Qiong Ju Shang Qing Tablet by TLC	
.....Shi Qingwen, et al.	10— 2
Studies on the Effects of Antificial Cultivating Ternate Pinellia.....Zhao Xunhuan, et al	10— 2
Opinion on Common Use between Nanshanzha and Shanzha.....Hu Songmei	10— 3
Study of Quality Analysis and Treat Method of Lignum Aquilariae Resinatum	
.....Yang Jinxiu, et al.	10— 3
Determination of Germanium in Lucid Ganoderma and Ginseng GFASS	
.....Zhen Yajing, et al.	10— 4
Chemical Identification of Fora Rosae from Ganse Province.....Wu Xiaojiang, et al.	10— 4
HPLC Method with Extraction by Ultrasonic Vibration for Determination of Tanshinone II _A in Salvia Miltiorrhiza.....Hu Shaoyin	10— 4
Antitumor Activity and Immunomodulating Effect of Termite Extract on S ₁₈₀ Bearing Mice.....Chen Changhe	10— 5
Analysis of Essential Oil from Elsholtzia Splendens Nakai Ex F. Maekawa	
.....Hu Shanmei, et al.	10— 5
Determination of Indigo and Indirubin in Compound Banlangen Granules	
.....Xu Jialuan, et al.	10— 5
Distinction Between the Traditional Chinese Drug Cortex Albizzae and its Adulterant-bark of Juglans Mandshurica.....Yin Honghua	10— 5
Application of Cluster Analysis in Classification of Herb Gyonostemmae in Zhejiang Province.....Sun Hongxiang, et al.	10— 6
Identification of the Tuber of Musa Basjoo-an Adulterant of the Tradification Chinese	

Medicine Rhizoma Polygoni.....	Zhang Jiqin, et al.	10-6
Industrial pharmacy		
Rearranged Synthesis of dl-Naproxen through Iodized Catalyzation.....	Zhu Liwei, et al.	10-1
Improved Process of condensation of Sulfamethoxazol.....	Jiao Xiao Li, et al.	10-1
Using of Two Excipients in Tablet Making.....	Lin Dongwu, et al.	10-2
Synthesis of Imidazole Salicylate.....	Liu Xiujie, et al.	10-4
Selection of the Formula for Zinc Gluconate Tablets by Orthogonal Experimental Design		
.....	Cheng Xinping, et al.	10-4
Present Status of Streptomycin Production.....	Gao Zhenghua	10-4
Hospital pharmacy		
Determination of Drugs Concentration in Blood Plasma on 42 Patients Treated by Antiepileptic Drug.....	Shao Zhigao, et al.	10-1
Preparation of Vitamin A and Composita Cream and its Clinical Application.		
.....	Tang Shiao	10-1
Compatible Experiment of Cefmetazon with Sodium Bicarbonat, Magnesium Sulfate or Mannitol Injection.....	Zhou Yanan, et al.	10-1
Designment and Application of Software in Preparation Cost Accounting and Management of Hospital.....	Li Rongling, et al.	10-1
Evaluation of Milk Coagulation Method to Determine the Peptic Activity of Pepsin Mixture		
.....	Jiny Chunmei, et al.	10-2
Determination of Content for Ofloxacin Eye Drops by Ultraviolet Spectrophotometry		
.....	Huang Bo, et al.	10-2
Stability of Compounded Injection of Fluorouracil, Inosine, Vitamin B ₆ and Glucose		
.....	Han Baomin, et al.	10-2
Determination of Astragalin A in Shengxie Shuo Oral Liquid by TLC Scanning Method		
.....	Zhou Benhong, et al.	10-2
Preparation of A Gaustone Dissolvent.....	Xu Guohua, et al.	10-3
Rational Application of Antimicrobials and Tolerance Variation of Pathogens in ICU		
.....	Yu Huikang, et al.	10-3
Infusion's Clinic Pollution and the Way to Deal with the Situation.....	Yao Lianchu, et al.	10-3
58 Cases Clinical Observation of Three-Stage Analgesic Treatment of Cancer Pains		
.....	Yao Anna, et al.	10-4
Assay of Compound Tetracaine Hydrochloride Ophthalmic Solution by Derivative Spectrometry.....	Shi Lifu, et al.	10-4
Effect of Paper Filter on the pH Value of Glucose injection.....	Yan Zhichang, et al.	10-4
Effect of the Ointment Bases on Transdermal Penetration Rate of Metrimidazole		
.....	Chou Jinwei, et al.	10-4
Determination of Mafenide in Mafenide Acetate Preparation by Ultraviolet Spectrophotometry		
.....	Liu Lian, et al.	10-4
Determination of Phenol Solution by Refractive Index.....	Zou Xiaohua	10-4
Trial of Proxysterone in the Treatment of Abdomino-colic Patients.....	Hu Linqun, et al.	10-4
Effect of 2 % Xylocaine Joug on the Urethrad Topical Anasthesia.....	Fu Dao, et al.	10-4
Study on the Preparation of the Unguentum of Salicylic Acid and Urea		
.....	Zhang Geng, et al.	10-4
A Analysis of DREM System of Aminoglycosides Dose Adjustments in Renal Insufficiency		
.....	Jiang Ganda	10-4
Determination of Chlorphenicol and Salicylic acid in Compound Chlorphenicol alcohol Solution by Absorbance Linear Combination Spectrophotometry.....	Zhang Lihua, et al.	10-5
UV-spectrophotometric Determination of Ciprofloxacin in Auristillae.....	Zhang Lixing, et al.	10-5
Kenacort-A in Treatment of Patients with Bronchial Asthma and with Asthmatic Bronchitis		

.....	Qian Min, et al.	10—5
Detection of Endotoxin in High Concentration Dextrose Injection		
.....	Zhang Weixing, et al.	10—6
Quantitative Determination of Cyclocytidine Ocustillae by Derivative Spectrometry		
.....	Fan Xiaoping, et al.	10—6
Pharmaceutical analysis		
Determination of Huperzine-A in Skin Permeation Vehicle by HPLC.....	Zhou Rongrong	10—1
Determination of Boric Acid by Iteration Calculation Method.....	Zhou Mingda, et al.	10—1
TLC Identification of Sanliangban Yaojiu.....	Ma Xing	10—1
Assay of Ribavirin Trochisci by the First-Order Derivative Spectrophotometry		
.....	Qi Meiling, et al.	10—2
Identification of KINKI YOSHIN Heart Tonic Pills.....	Zheng Chum, et al.	10—2
Explore the Way for Determination of Josa mycin Tadlets by Opticalrotation		
.....	Wang Jin, et al.	10—2
Discussion of Examination method of Jusel Oil Constituents in Alcohol about C. P.		
.....	Jin Yacchu	10—2
Content Determination of Quercetin in Taxillus Chinensis. Taxillus Sutchuenensis and Scutellariaparasilica.....	Sun Riqiang, et al.	10—3
Determination of Bromogeramin in Preparation by Second Derivative Spectrometry		
.....	Zeng Maofa, et al.	10—3
Importance of Property Verifying of Traditional Chinese Materia Medica		
.....	Hu Maisu, et al	10—3
Determination of the Content of Compound Metronidazole Solution by Double Differential Spectrophotometry.....	Tang Qianhua, et al.	10—3
Determination of Dissolution of Praziquantel in the Slow Tablets by UV and HPLC		
.....	Yuan Xibing, et al.	10—4
Identification of Muscone and Borneol in Angong Niuhuang Pills by Programmed Temperature Gas Chromatography.....	Chen Jian	10—4
Determination of Sulindac in the Tablets by HPLC.....	Liu Fang, et al.	10—4
Spectrophotometric Determination of Ximitiding Tablets.....	Wan Peilan, et al.	10—4
Improved Spectrophotometric Determination of Gfadroxil and its Pharmaceutical Formulations Using Molgbdophosphoric Acid.....	Zhang Wannian, et al.	10—4
Three-valence Derivative Spectrophotometry Determine Contents of Euracilinand Ephedring Nasal Drops.....	Chai Guoging	10—4
Content Determination of Penicillin Potassium Using Potentiometric Titration		
.....	Ma Shaijum, et al.	10—4
Simultaneous UV-Spectrophotometric Determination of Three Main Ingredients in Compound Chlorpheniramine Maleate Tablets by Partial Least Squares Method		
.....	Zhou Guohua, et al.	10—5
Determination of Tetracycline HCl and 4-Epitetracycline HCl by Re-HPLC		
.....	Huang Zongyu, et al	10—5
Review		
Effects of Physical and Chemical Factors on Human Sperm Chromosomes		
.....	Fu Xiaomin, et al.	10—2
Chirality, Pharmacological Activity and New Drug Development.....	Hua WY, et al.	10—3
Calcium Channel Inhibitors as the Adjuvants in the Therapy of Epilepsy.....	Yu Qi, et al.	10—3
Chiral Chromatography and Chiral Drug Analysis.....	Zeng Su	10—5
Childrew's administration of drugs		
General Situations of New Drug Therapy for Children's Reversal Acute Respiratory Tract Infection.....	Ye Meidi	10—2